

Weezem, l'application pensée pour créer du lien social

Fondée par Minh-Viêt Pham, Weezem est une application imaginée pendant le confinement et lancée post confinement. Elle répond à un besoin qui s'est accéléré suite à la pandémie : tisser des liens sociaux en réel dans un contexte de distanciation sociale accrue.

Temps de lecture : minute

4 janvier 2023

Conçue et développée en France, Weezem souhaite fédérer une communauté de personnes ouvertes et bienveillantes, désireuses de rencontrer des personnes de tout horizon et partageant les mêmes centres d'intérêt. Le fondateur, Minh-Viêt PHAM, ancien timide, a puisé dans son histoire personnelle pour imaginer l'application.

" Je veux créer du lien et je génère du bonheur, car je considère qu'aujourd'hui, on vit dans un monde assez difficile et la communication est facilement rompue. Ça fait quelque temps que j'avais envie de lancer ma startup. Mon expérience personnelle a fait que j'ai créé cette application, au départ, je cherchais un partenaire pour jouer au tennis et je ne trouvais pas. J'ai imaginé cette application pour mettre en relation des gens par rapport à leurs centres d'intérêt ", confie Minh-Viêt Pham. L'application a été désignée afin d'être la plus ouverte et la plus inclusive possible. L'expérience utilisateur a été conçue pour faciliter l'utilisation de la plateforme et surtout se différencier des autres applications de rencontres. La fin d'année est synonyme de fêtes et de moments de partage avec ses proches. Pourtant, des millions de Français vont passer Noël et le nouvel an seuls pour de multiples raisons : famille éloignée, amis indisponibles, divorce ou séparation, isolement

géographique ou social, etc.

Des solutions existent toutefois pour passer plus facilement cette période parfois délicate quand on est seul. L'application Weezem, qui est gratuite, met en relation les personnes souhaitant passer Noël et les fêtes ensemble. L'application va permettre de connecter les personnes ayant les mêmes centres d'intérêt au travers de sorties variées : sports, loisirs, sorties culturelles, apéro, week-end... et réveillons de fin d'année. Idéale pour se faire de nouveaux amis et passer les fêtes en bonne compagnie.

Un fonctionnement simple et bienveillant

Après avoir téléchargé l'application, l'utilisateur consulte sur Weezem les sorties et activités proposées par les autres membres ou propose les siennes. Il s'inscrit et participe à celles de son choix sans aucune condition. Tout est fait pour que tous, même les plus introvertis, se sentent à l'aise. Par ailleurs, l'application interdit toute sélection selon l'âge ou le sexe. *" J'ai pensé l'application pour qu'elle soit la plus ouverte possible et surtout qu'il n'y ait aucune discrimination au niveau de l'âge, du sexe, du physique. Actuellement, les profils vont de 20 ans à 62 ans. Il y a des profils handicapés et ces personnes-là sont vraiment bien accueillies par la communauté. C'est la différenciation avec les autres applications. Les autres applications de rencontre soi-disant amicale, font tout pour que ce soit de la rencontre amoureuse déguisée. Avec Wezem, je mets un point d'honneur à ce que jamais on ne sélectionne sur ces critères. On est sûr que tous les profils soient bien accueillis "*, déclare le fondateur.

Weezem se veut être la seule application de sorties ouverte et bienveillante by design. Elle a déjà changé la vie de milliers de personnes : *" Il faut le vivre pour le voir. Weezem change la vie des gens. Les retours des utilisateurs sont très forts. Certains ont pu sortir de la dépression grâce à Weezem. Je vois l'impact au quotidien que peut*

avoir Weezem. On parle beaucoup de santé mentale à travers le sport par exemple, mais pas seulement, les liens sociaux ont également un réel impact ", poursuit-il. "L'enjeu est de réunir y compris pendant la Saint-Valentin. On aimerait par exemple que cette fête soit pour tout le monde et pas seulement celle des amoureux. Nous avons déjà beaucoup de retours pour les fêtes de fin d'année. Beaucoup de gens sont seuls pour Noël et le jour de l'An. Weezem répond à un réel besoin. Il y a un besoin ", ajoute-t-il.

Aujourd'hui, l'application Weezem compte plus de 15.000 personnes inscrites, essentiellement basées sur Paris. " Nous avons mis 10 mois pour peaufiner l'application. Maintenant, notre objectif est d'augmenter la communauté et de déployer l'application sur l'ensemble des autres villes. On a déjà traduit l'application en anglais donc on vise aussi l'international ", conclut le fondateur.

Article écrit par Estelle Imbert